

## 2学期も残り少しです。



定期テスト、合唱コンクールが終わり次の行事である東京校外学習に向けて少しずつ動き始めています。昨年度の校外学習よりも行動範囲が広くなり、できることも増えていきます。来年の修学旅行に向けて、班の編成や見学ルートなどを何度も話し合いながら決めていました。

気づいたら2学期もあとわずかです。新人戦、体育祭、合唱コンクールと様々な行事等がありました。生徒たちは朝早く準備をしたり、練習を重ねたりして行事を成功させていました。どの生徒も自分の役割を果たし、時には悩みながらもたくさんのことを学んでいました。

19日(木)には保護者会があります。15時30分より2年生各教室で行われます。

### 職員室の声 第3回 2組担任 高橋

今回の校外学習では、東京駅・上野駅・浅草駅間を電車で移動することになります。上野ー浅草間を移動する際にはぜひ、電車に注目してみてください。上野ー浅草間をつなぐ線路は「東京メトロ銀座線」。実は、この銀座線は日本で初めて地下鉄が開通した場所です。開通年は1927年(昭和2年)。今から約100年前です。なかなか昔ですね。銀座線の車両は目立つ黄色です。電車の車体に色を塗るということを日本で初めて行ったのも銀座線だそうですよ。こんなふうに、細かいところも調べてみると意外と面白い事が見つかるかもしれません。ぜひこの校外学習を活かして調べて下さい!ちなみに、私の好きな銀座線の駅は「田原町」。私の大学時代の思い出の街です。大親友の金子くんが住んでいました。(授業で名前を聞いた生徒もいるかも...)。路地裏にちょこんとおしゃれなカフェが隠れているような街並みが好きです。正直、おしゃれ過ぎて私にはまぶしい街ですが、、、

